

# Differenz

*Revista internacional de estudios heideggerianos y sus derivas contemporáneas*

AÑO 4, NÚMERO 3: JULIO DE 2017. e-ISSN 2386-4877 - DOI: 10.12795/Differenz.2017.i03.00

## Presentación

**José Ordóñez García**

**Universidad de Sevilla**

En este nº 3 de *Differenz* publicamos una selección revisada de los trabajos que se presentaron en el *Congreso Internacional Los nuevos retos de la Fenomenología. Para una lectura fenomenológica de Platón*. Todos los textos se caracterizan por aportar y/o sugerir las derivas heideggerianas del pensamiento platónico, rico en puntualizaciones hermenéuticas a raíz de las diversas perspectivas de los autores en el uso de la fenomenología.

Con esta nueva edición seguimos apostando por contenidos de carácter monográfico, ya que es de esta manera como se hace posible una inmersión rigurosa, a la vez que diversa, en temas específicos, tanto del pensamiento de Heidegger como de la fenomenología existencial. También se logra, en esta misma línea, una investigación más exhaustiva debido a la complicidad de los especialistas que, en cada caso, tienen la oportunidad de confrontar sus ideas en relación a un tema en común.

Por otro lado, y de cara a que *Differenz* pueda ser reconocida como un referente de calidad en su temática, seguimos contactando con los diferentes organismos de indización para lograr su inclusión en las mejores bases. Sabemos que nos llevará tiempo y un nivel de exigencia que no debe cejar en su empeño, pero a eso aspiramos.